



Hi, auch in diesem Jahr findet die Orangenaktion statt, allerdings **anders als gewohnt**. Dennoch brauchen wir deine Unterstützung und wir freuen uns, wenn DU mit am Start bist. **Melde dich an, zieh dich am Aktionstag warm an und sei dabei, Südfrüchte in Tüten zu verpacken und anschließend in kleinen Teams durch Erligheim zu ziehen und die vorbestellten Tüten auszuliefern.** Verkauft werden wieder fair gehandelte Bio-Früchte (Orangen, Mandarinen, Grapefruits) für ein Projekt in Rumänien. Näheres erfährst du am Aktionstag.

WICHTIG: Die Aktion wird in diesem Jahr von einer festen Gruppe angemeldeter Kinder, Jugendlichen und Betreuern (insgesamt maximal 20 Personen) durchgeführt. Deshalb ist eine Anmeldung unbedingt erforderlich und die Plätze begrenzt.

Aufgrund einer gesonderten Verordnung des Landes Baden-Württembergs für Kinder- und Jugendarbeit können wir diese Aktion durchführen und auch im öffentlichen Raum unterwegs sein, ohne die 2-Haushalte-Beschränkung einhalten zu müssen.

Teilnehmen können keine Personen, die Symptome einer Atemwegsinfektion haben oder in den letzten 14 Tagen Kontakt zu einer infizierten Person hatten. Auch für uns gilt selbstverständlich: AHA – Abstand, Hygienemaßnahmen und Alltagsmasken.

Wir treffen uns am **Samstag 28.11.2020 um 9.30 Uhr** im Dietrich-Bonhoeffer-Gemeindehaus (Ende: ca. 13.00 Uhr).

WICHTIG: Bitte unbedingt eine Maske mitbringen, die wir während der gesamten Aktion aufsetzen.



Wer hat einen Bollerwagen für unsere Aktion? Bitte möglichst bald kurze Rückmeldung an Lukas Hilligardt (mobil: 0157 70413471, Mail: lukas.hilligardt@gmail.com)

Anmeldung zur Teilnahme an der Orangenaktion

(bitte Anmeldung bis 24.11. bei Susanne Hiller abgeben oder per Mail schicken)

Hiermit erlaube ich meinem/n Kind/ern die Teilnahme

Name des Kindes / der Kinder

Unterschrift Erziehungsberechtigter

Während der Veranstaltung sind wir wie folgt erreichbar (Telefon/mobil): _____